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ＰＴＡ会長
かいちょう

 日野
ひ の

 真理子
ま り こ

 

 これまで、保護者
ほ ご し ゃ

の皆
みな

さまには PTA活動
かつどう

に御
ご

理
り

解
かい

と多
おお

くの御
ご

協
きょう

力
りょく

をいただきました

こと、大変
たいへん

感謝
かんしゃ

しています。至
いた

らない点
てん

が多々
た た

あったかと思
おも

いますが、役員
やくいん

の皆
みな

さんや

先生
せんせい

方
がた

にサポートしていただきながら楽
たの

しく務
つと

めることができました。また、役員
やくいん

とし

て行事
ぎょうじ

に関
かか

わることで、子
こ

どもたちの笑顔
え が お

を間
ま

近
ぢか

で見
み

ることができて大変
たいへん

嬉
うれ

しかったで

す。子
こ

どもたちの笑顔
え が お

の先
さき

には必
かなら

ず先生方
せんせいがた

がいて、言葉
こ と ば

を掛
か

け合
あ

ったり同
おな

じ目線
め せ ん

で笑
わら

い

合
あ

ったりする 姿
すがた

を見
み

た時
とき

、何
なん

とも言
い

えない 温
あたた

かい気持
き も

ちになったことを覚
おぼ

えていま

す。子
こ

どもたちに真
ま

っ向
こう

から向
む

き合
あ

ってくれる先生方
せんせいがた

に、一人
ひ と り

の親
おや

として感謝
かんしゃ

しかあり

ません。子
こ

どもたちは進学
しんがく

進級
しんきゅう

に向
む

けて、ラストスパートをかけて頑張
が ん ば

っています。

私
わたし

たちも来
らい

年
ねん

度
ど

に向
む

けて良
よ

い形
かたち

で引
ひ

き継
つ

ぐことができるよう、残
のこ

りわずかですが、悔
く

いのない様
よう

にしたいと考
かんが

えています。今後
こ ん ご

も多
おお

くの保護者
ほ ご し ゃ

の方
かた

に PTA活動
かつどう

へ御
ご

参加
さ ん か

頂
いただ

けると嬉
うれ

しく思
おも

います。 

愛知
あ い ち

県立
けんりつ

ひいらぎ特別
とくべつ

支援
し え ん

学校
がっこう

ＰTA  

令和
れ い わ

７年
ねん

３月
がつ

４日
にち

  発行
はっこう

 

高等部
こうとうぶ

卒業生
そつぎょうせい

保護者
ほ ご し ゃ

のことば 

 挨
あい

  拶
さつ

 

 中学部
ちゅうがくぶ

からひいらぎに通
かよ

い始
はじ

めて、

あっという間
ま

の６年間
ねんかん

でした。友達
ともだち

や

先生
せんせい

方
がた

、たくさんの御
ご

縁
えん

に恵
めぐ

まれまし

た。自力
じ り き

通学
つうがく

をするようになったこと

など、母
はは

が思
おも

っていた以上
いじょう

に成長
せいちょう

でき

た６年間
ねんかん

でした。背中
せ な か

を押
お

して下
くだ

さり

ありがとうございました。この御
ご

縁
えん

に

感謝
かんしゃ

します。 

上村
うえむら

 真
ま

規
き

子
こ

 

 

 どうすれば純之
じゅんの

介
すけ

らしくできるか、

楽
たの

しめるかを先生方
せんせいがた

はいつも考
かんが

えて下
くだ

さり、そのおかげでいろいろな経験
けいけん

が

でき成長
せいちょう

しました。この楽
たの

しい学校
がっこう

生活
せいかつ

が終
お

わるのは寂
さび

しいですが、春
はる

か

らの新
しん

生活
せいかつ

を頑張
が ん ば

ります。先生方
せんせいがた

、

看護師
か ん ご し

さんを始
はじ

め多
おお

くの方々
かたがた

に支
ささ

えて

頂
いただ

きありがとうございました。 

関
せき

 藍子
あ い こ
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 役員
やくいん

の皆
みな

さんや部
ぶ

代
だい

表
ひょう

の皆
みな

さん、

先生方
せんせいがた

と 協 力
きょうりょく

して楽
たの

しく活動
かつどう

すること

ができました。ひいらぎフェスティバル

では、子
こ

ども達
たち

の喜
よろこ

ぶ顔
かお

を近
ちか

くで見
み

るこ

とができ、よい経験
けいけん

になりました。 

事業
じぎょう

委員長
いいんちょう

 石井
い し い

 舞
まい

 

 

 

 高等部
こうとうぶ

から入学
にゅうがく

しましたが、今年初
はじ

め

てＰＴＡ役員
やくいん

を経験
けいけん

しました。この 1

年間
ねんかん

、先生方
せんせいがた

や役員
やくいん

の皆様
みなさま

の御
ご

協 力
きょうりょく

の

おかげで無事
ぶ じ

に終
お

える事
こと

ができました。

ありがとうございました。 

広
こう

報
ほう

委
い

員
いん

 小坂
こ さ か

 紗代
さ よ

 

 

 

 

 

 

 

 コロナも落
お

ち着
つ

き、今年
こ と し

の施設
し せ つ

見学
けんがく

や

研修会
けんしゅうかい

には沢山
たくさん

の方
かた

が参加
さ ん か

してくださ

り、いろいろな意見
い け ん

を聞
き

くことが出来
で き

て

勉強
べんきょう

になりました。ひいらぎフェスティ

バルは活気
か っ き

があって子
こ

ども達
たち

の笑顔
え が お

を見
み

ることができてよかったです。 

研修
けんしゅう

委員長
いいんちょう

 宮本
みやもと

 れい子
こ

 

 

 初
はじ

めてＰＴＡ役員
やくいん

を務
つと

める事
こと

になり、

最初
さいしょ

は不安
ふ あ ん

でいっぱいで心
こころ

が折
お

れそうに

なりました。しかし、先生方
せんせいがた

や他
ほか

の役員
やくいん

の方
かた

と活動
かつどう

出来
で き

たことで、いろいろな学
まな

びがあり良
よ

い経験
けいけん

となりました。あっと

いう間
ま

の１年
ねん

で、楽
たの

しく過
す

ごせました。 

進路
し ん ろ

委員長
いいんちょう

 山野
や ま の

 知恵子
ち え こ

 

 

 

 

 

PTA活動
かつどう

に参加
さ ん か

して 

 

広報
こうほう

のつぶやき 

 
昨年
さくねん

から、娘
むすめ

と映画
え い が

を観
み

に行
い

くようになりました。先日
せんじつ

が 3回目
か い め

で、娘
むすめ

は余裕
よ ゆ う

の

表
ひょう

情
じょう

でポップコーンを食
た

べ、ジュースを飲
の

んで映画
え い が

を楽
たの

しんでいました。 

以前
い ぜ ん

は友人
ゆうじん

と気軽
き が る

に観
み

に行
い

っていた映画
え い が

も、娘
むすめ

が生
う

まれてからは足
あし

が遠
とお

のいてい

ました。今
いま

はサブスクでいろいろな映画
え い が

が観
み

られるし。わざわざ映画館
えいがかん

に行
い

かなくて

も…と思
おも

っていました。 

しかし、やっぱり映画館
えいがかん

で観
み

るのは違
ちが

います！最初
さいしょ

は娘
むすめ

のリアクションをチラ見
み

していましたが、いつの間
ま

にか私
わたし

も夢中
むちゅう

で観
み

ていました。お出
で

かけは子
こ

どもを優先
ゆうせん

しがちなので、一緒
いっしょ

に楽
たの

しめる場所
ば し ょ

ができて嬉
うれ

しいです。今度
こ ん ど

は何
なん

の映画
え い が

かな～と

次回
じ か い

を親子
お や こ

で楽
たの

しみにしています。 

副
ふく

会
かい

長
ちょう

 間瀬
ま せ

 仁
ひと

美
み

   


